

Schwaikheim bringt's!

Schwaikheimer helfen
Schwaikheimern
Eine Aktion für die Corona-Zeit

Sie brauchen Hilfe,
weil Sie zu einer Risikogruppe
gehören, wegen Quarantäne oder
Krankheit nicht mehr das Haus
verlassen können?
Wir bringen Sie mit Ehrenamtlichen
in Kontakt, die bei der Beschaffung
von Dingen des täglichen Bedarfs
behilflich sind.



Die Idee: Gute Nachbarschaft hilft! Daher fragen Sie Ihre
Nachbarn direkt oder rufen Sie unter der
Nummer: 0163 128 26 52 an.

Wir sind erreichbar am
Montag, Mittwoch und Freitag
von 9:30 Uhr bis 11:30 Uhr.

Besonnen und tatkräftig bieten wir den äußeren Rahmen für
ehrenamtliche Nachbarschaftshilfe bei Einhaltung aller
Vorsichtsmaßnahmen.

Diese Aktion wird unterstützt von:
Ev. und Kath. Kirchengemeinde Schwaikheim, Neuapostolischen Kirche
Schwaikheim, Matthäusgemeinde Schwaikheim, DITIB Türkisch-
Islamische Gemeinde zu Schwaikheim, DRK Schwaikheim, BDS
Schwaikheim, Gemeinde Schwaikheim und vielen weiteren Engagierten.